
War es das mit der Modemetropole
Berlin? Die Fashion Week & Co
geghen nach Frankfurt/Main

Berlin. Ab kommenden Sommer soll die Fashion Week nicht mehr in Berlin, sondern
in Frankfurt/Main stattfinden, wie n-tv berichtet. Zusammen mit der Fashion Week
ziehen auch die Händlermesse Seek, die Plattform Neonyt für nachhaltige Mode
sowie die Konferenzen FashionSustain und FashionTech an den Main. Frankfurt/Main
jubelt und will die nächsten Jahre kräftig in den neuen internationalen
Modestandort investieren. Berlin Wirtschaftssenatorin bedauert den Weggang der
Fashion Week. Mehr.
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